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El especialista en opinión pública Abstemio López, titular de la prestigiosa consultora chaqueña
Garomp's, analizó para Angaú Noticias el debate televisivo entre Daniel Scioli y Mauricio Macri,
y consideró que "el gran ganador de la noche fue Marcelo Bonelli", uno de los periodistas que
moderó el encuentro.

      

"Lo noté aplomado en general y enérgico en los momentos en que debía serlo. Además los
moderadores tuvieron el plus de ser los únicos que no mintieron", planteó el experto, quien
brindó también una lectura propia sobre el escenario político actual y el balotaje presidencial.

  

Con la personalidad polémica y desbordante que lo convirtió en una de las figuras públicas más
controversiales del norte argentino, y con un estilo frontal y descarnado para expresar sus
puntos de vista, López no eludió ninguno de los temas planteados en la charta la con AN.

  

  

-Abstemio, ustedes en Garomp's hicieron un trabajo especial en ocasión del debate.
-Sí, un sondeo telefónico y un relevamiento en redes sociales.
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-¿Qué segmentación del universo hicieron?
-Nos manejamos básicamente con los electores que viven en la Vía Láctea.

  

-Me refiero a cuántos casos.
-Uffff, un montonazo. Por ahí tengo anotado.

  

-¿Que surgió de ahí?
-El 13% vio ganador a Macri, el 8% vio mejor a Scioli, un 6% cree que ganó Topa y el 73%
considera que el vencedor fue Bonelli.

  

-¿Marcelo Bonelli?
-No, pelotudo, Florencia Bonelli, la escritora... ¡Obvio que Marcelo Bonelli!

  

-Pero era uno de los moderadores...
-¿Y yo qué culpa tengo? Nosotros relevamos respuestas. Y la mayoría cree que ganó Bonelli.

  

-No entiendo el 6% para Topa.
-Son personas que querían ver el debate pero tienen hijos chiquitos que les rompieron tanto las
pelotas que tuvieron que poner el canal de Disney.

  

-¿Lo de Bonelli a qué se debería?
-Tiene que ver con su desempeño, claro. Yo, en lo personal, también lo vi como claro ganador.
Lo noté aplomado en general y enérgico en los momentos en que debía serlo. Además los
moderadores tuvieron el plus de ser los únicos que no mintieron.
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  -En cuanto al balotaje del domingo, ¿el debate puede influir en algo?¿Scioli recuperóchances de ganar?-Nosotros hicimos varios estudios cualitativos, y la verdad es que la situación de Scioli es muycomplicada. Es el candidato del gobierno, pero en la actual coyuntura tiene que lograr que lagente crea que no lo es. Es difícil.  -¿Cómo podría él despegarse del gobierno de Cristina lo suficiente como para captarvotos independientes que no quieren más kirchnerismo pero sin que eso, a la vez, lequite el apoyo del electorado oficialista?-Está bien la pregunta, porque ése es el desafío, justamente: caminar por esa frontera entreuna necesidad y la otra. Lo que nosotros concluimos, después de encuestas y focus groups, esque Scioli debería decapitar en público a Máximo Kirchner. Eso podría -ojo, podría- hacer quelos electores críticos lo vean despegado de Cristina.  -¿Pero y el impacto negativo que eso tendría en el votante K?-Pensando en eso, nosotros creemos que de inmediato Scioli debería ponerle el nombre deMáximo a la ciudad de La Plata.  -¿Macri tiene ganada la elección?-No, sino no habría segunda vuelta.  -Quiero decir que si es correcto decir que, salvo algún hecho dramático que provoqueun giro, lleva todas las de ganar.-No se puede ser tan contundente. Hay que ver qué piensa el votante de Massa, hay que verqué resulta de la campaña del miedo motorizada por el gobierno... Por ejemplo, si Cristina haceuna cadena nacional antes del domingo, Macri no pierde ni aunque aparezca un video de éldurmiendo en pelotas en un telo al lado de un oso panda.  -Sobre la campaña del miedo, ya que la menciona, ¿qué opina?¿Funciona o juega encontra del propio Scioli?-Creo que juega en contra en un sector que de todos modos no piensa votar a Scioli. En lafranja de independientes la estrategia de atemorización es más difícil de evaluar, pero muestraalguna eficacia. Por ejemplo, un sobrino mío, a partir de la campaña del miedo, comenzó amearse y cagarse encima. Y eso que tiene 46 años. O sea que hay que ver.  -¿Cuáles son las contras de Macri?-Dos cosas. En primer lugar, que tiene la sonrisa más parecida al Guasón de Jack Nicholsonque yo haya visto en mi vida. En segundo término, que todo lo sueña. Vos le preguntás cómopiensa resolver la inseguridad, la pobreza, el cepo cambiario... y el tipo siempre te dice "yosueño con que bla bla bla bla", "yo sueño con que esto otro y bla bla bla", "yo sueño con unpaís que bla bla bla...". Te dan ganas de decirle "¡dale, pelotudo, despertate y contestá algoconcreto!"  -¿A quién lo ve mejor plantado para el domingo?-A Macri, eso está claro, y se notó también en el debate. Se lo vio muy relajado. Y sí, con tantosueñito y sueñito... Y a Scioli lo vi tan atormentado, pobre, que llegó un momento en que yo mearrodillé y le pedí a Dios que resucitara a Tito Lectoure para que fuera hasta la Facultad deDerecho a tirarle la toalla, así dejaba de sufrir.  -Más allá de los análisis, todo el mundo rescata que el debate se haya hecho.-Sí, un debate que en otros países se hace desde unos cuatro millones de años atrás, y en2015 por fin lo pudimos ver en la Argentina. Ahora sólo falta que descubramos el fuego y larueda.      .
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